

La Región ofrece las mejores playas de España y el peor turismo gastronómico

El déficit en transportes y un escaso respeto al territorio restan al sector competitividad

Los horarios del comercio y la depuración del agua figuran como fortalezas, según **Exceltur**

La calidad de las playas, la depuración del agua y los horarios comerciales destacan como fortalezas del turismo regional, que tiene entre sus debilidades la gastronomía, una elevada densidad urbanística y las malas comunicaciones por tren y avión. Son las conclusiones del último informe de **Exceltur**, que analiza la evolución del sector hasta 2014, y que sitúa a Murcia en el penúltimo lugar de las comunidades autónomas por competitividad. P2-3



**ENCAPUCHADOS,
 PUNTO FINAL** P12

Hasta 70 robos en el Campo de Cartagena atribuye la Guardia Civil de Murcia a los detenidos, que ayer entraron en la cárcel. :: JAVIER CARRIÓN / AGM